
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 新居浜港港湾ＢＣＰ協議会 

 

 

 

 

会  議  録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日    時：平成２８年８月５日（金）午後２時～午後３時 

 場    所：マリンパーク新居浜 オーシャンウィンディホール 

 会員出席者数：１７名（定員１９名） 
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 大変お待たせいたしました。 

 ただ今より第１回新居浜港港湾ＢＣＰ協議会を開催させていただきま

す。 

 本日は、会員の皆様には、大変お忙しい中、ご出席いただきまして誠に

ありがとうございます。 

 私は本協議会の事務局を担当しております、港湾課の安藤でございます

。進行を勤めさせていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 失礼しまして、座って司会をさせていただきます。 

 まず初めに、資料の確認でございます。お送りさせていただいておりま

すが、お持ちいただいてますでしょうか？ 

 次に、本日お配りしております資料について確認をお願いします。 

全部で５種類ございます。 

 順に、当日配席表、ＢＣＰ協議会規約、会員名簿、新居浜港事業継続計

画（素案）１８ページの訂正版、ＢＣＰ素案の意見照会票でございます。

お手数ですが、ご確認をお願いします。 

次に、本日の会員の皆様の出席状況についてご報告いたします。 

 住友金属鉱山株式会社 田井 様、 

住友共同電力株式会社 土岐 様 におかれましては、所用のため欠席

でございます。 

 従いまして、１９名の会員のうち、代理出席を含めまして、半数以上で

ある１７名の会員にご出席をいただいておりますので、「新居浜港港湾Ｂ

ＣＰ協議会規約第８条第２項」の規定により、本協議会が成立いたします

ことをご報告申し上げます。 

 

 会議の進行につきましては、お手元に配付いたしております、会次第に

より進めさせていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 会員の紹介でございますが、お手元にお配りしております、配席表にて

代えさせていただきますので、よろしくお願いします。 

 続きまして石川会長から挨拶を申し上げます。 

 

【会長あいさつ】 

 

それでは、会議に入らせていただきます。 

新居浜港港湾ＢＣＰ協議会規約第５条の規定によりまして、会議の議長

は会長が務めることとなっております。 

石川会長、よろしくお願いいたします。 

 

 石川でございます。 

会次第に基づき進行させていただきますので、よろしくお願いします。 



- 2 - 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

西田会員 

 

 

 

山本会員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

村上会員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

村上会員 

 

 

 

では、港湾ＢＣＰについて事務局から説明をお願いします。 

 

 田村でございます。 

 それでは素案を説明させていただきます。 

【素案説明】※パワーポイント及びペーパーで説明 

【素案１８ページの訂正について説明する】 

 井下海運さんからご指摘をいただいたので、「船舶、漁船等の調達先一

覧表」を修正いたしました。ご確認下さい。 

 以上で港湾ＢＣＰの説明を終わります。 

 

 ただ今、事務局から港湾ＢＣＰ素案の説明がありました。 

素案につきまして、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

内容については、かなり練り込まれていると思います。 

資料の最終ページにある連絡表は他の港湾ＢＣＰにはないものです。是

非、早期に完成させてください。 

 

 広域的な災害が発生した場合、新居浜港以外にも今治港ほか、近隣 

の港湾についても被災していると予想されますが、その際の優先順位 

等の対応についてお願いします。 

 

ご指摘を受けましたとおり、南海トラフ巨大地震等が発生した場合は広

域の被害が予想されます。 

そのような場合、四国地方整備局が被害状況に応じて調整を行い、各港

湾からの情報を集約し配船の手配を行うこととしております。 

新居浜港の場合は、松山港湾・空港整備事務所を通じて四国地方整備局

へ送られ、その後、各協会に配船依頼が届くと思われます。 

 

 -7.5ｍ耐震バースは、どの程度のマグニチュードまで耐えられるもので

すか。 

耐震バースの被害によっては運送協会の作業の程度が異なるため、教え

ていただきたい。 

 

 どの程度の地震に耐震バースが耐えられるかは、手元に資料がありませ

んので、後日回答いたします。 

 

 私の会社はトラック協会、愛媛県と協定を結んでおります。先の阪神・

淡路や東日本大震災で問題となったのは物資の仕分け機能、いわゆるセン

ター機能でした。 

東日本大震災ではセンター機能を東北運送連合会が手伝いましたが、ト
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ラック協会ではできません。 

このような場合、新居浜市とはどのように連携を取ればよろしいのでし

ょうか。 

 

センター機能の確保は重要ですので、愛媛県とも協議が必要だと考えて

おります。 

 

概ね意見、質問も出たと思います。 

 港湾ＢＣＰにつきましては、各関係団体及び企業が策定されておられ

るＢＣＰとの整合や調整が必要であると考えております。 

本日の素案の説明及び意見、質疑の対応を含めまして、持ち帰りいた

だき、修正案等のご意見をいただきたいと存じます。 

なお、修正意見等につきましては、本日お配りした修正意見記載用紙

への記載、もしくは事務局から書式をe-mailで送信いたしますので、入

力のうえ返信をお願いいたします。 

お忙しいところ申し訳ありませんが、とりまとめの都合がありますの

で８月３１日までにＦＡＸもしくはe-mailなどにより、提出くださいま

すようお願いいたします。 

 

 次に、今後の予定について事務局に説明を求めます。 

 

会員の皆様からいただいたご意見を元に修正案を作成いたしまして、

第２回の協議会を開催いたします。 

 協議会の日程につきましては、改めてご相談申し上げますので、ご協

力よろしくお願いします。 

 

 ただ今、事務局から報告がございました。その他として、会員の皆さ

まから何かご意見がありましたらどうぞ。 

 

 特に無いようですので、これを持ちまして第１回新居浜港港湾ＢＣＰ

協議会を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

 


